
宮古エフエム放送株式会社 

第 9 回 番組審議会議事録 
 

1. 開催⽇時    平成 26 年 12 ⽉ 19 ⽇(⾦) 午後 6 時 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 
          出席委員数 :4 名 
          ◎出席委員（敬称略） 

駒井 剛機（委員⻑) 
           村⽥ 美穂（副委員⻑） 
           ⾅⽊ 禮⼦ 
           ⼭崎 政典 
 
         ◎会社事務局側出席者（3 名） 
           及川 育男（代表取締役) 
           坂本 和（取締役放送局⻑） 
           他事務局１名 

 
 

4. 議題 
  ⾦曜⽇の 13:10 から 13:30 までの昼の⽣番組コーナー「ぶらっと商

店街」12/5(⾦)放送分を 13 分程度聴いていただき、意⾒、質問、感
想等を受けた。 

 
5．審議の内容 
  【感想】 
   今回紹介された店舗はよく知っていますが、実際⾷べたことがあり

ません。種類豊富に揃えていることなど新たな発⾒がありました。 
  【感想】 
   現在の商品内容から、洋菓⼦屋さんなのか、和菓⼦屋さんなのか良

くわからなかったので、どうなのかうまく聞きだして欲しかった。 



【意⾒・感想】 
   創業から、商品、お店の特⾊、お客様の傾向、営業時間などほぼ必

要な内容を上⼿く伝えていたと思う。時間を感じさせない内容で、
宮古の歴史を知ってもらい、伝えるためにお菓⼦を作っているとの
話にはすごく感動しました。 

【意⾒・感想】 
   タイトルがぶらっと商店街となっているが、スタジオに来ていただ

いての放送でした。出来れば、直接そのお店からの⽣中継、或はお
店で収録したものを放送してほしいがどうなのか。また、おすすめ
の商品についてパーソナリティの感想がなかったので、新商品より
おすすめ商品についての感想が欲しかった。 

   今後継続していくにあたり、宮古の商店には限りがあり、どこかで
終わりが来ると思うがその時どうするのか課題ですね。 

 
6. 審議機関の答申⼜は改善意⾒に対して取った措置及びその年⽉⽇ 
   収録放送については、店舗側で収録だと思うと話が脱線したりする

ので、編集作業の効率が悪く難しいと考える。ただし、商店街を訪
ねるという臨場感を出すようにオープニングに⼯夫をしてみたいと
思います。平成 27 年１⽉ 9 ⽇の放送分から、改善予定。 

 
7. 審議機関の答申⼜は意⾒の概要を公表した場合の公表内容等 
    公表⽅法 ： 本社事務室に備置き 
           ⾃社ホームページに掲載 
    公表内容 ： 議事録を公表 
    公表年⽉⽇： 平成 26 年 12 ⽉ 29 ⽇ 
 


